
令和４年度 保育園に関する利用者アンケート調査 結果公表  2023.3.29 

この度は、お忙しい中アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。 

お陰様で、貴重なご意見を多数いただくことができました。 

アンケートの結果は、今後に活かし、よりよい保育に取り組んで参ります。 

今後もお気付きの点がございましたら、お聞かせいただきますと幸いです。 

今後とも、よろしくお願い致します。 

 

 

 

番号 質問 はい いいえ 

どちらともいえ

ない 

1 
保育園では、お子さんの発達に応じた保育をされてい

ると思いますか。 
60 0 0 

2 
年齢に応じた食育への取り組みがされていると思いま

すか。 
56 0 4 

3 
保育園生活の中で、子どもが楽しく過ごし、様々な経

験が出来ていると思いますか。 
60 0 0 

4 
子ども一人一人を理解し大切にされていると思います

か。 
60 0 0 

5 
保育室などでは、子どもの興味や関心が広がるような

環境が整えられていると思いますか。 
59 0 1 

6 
保育園の生活において安全対策がとられていると思い

ますか。（施設、設備 及び災害訓練など） 
54 3 3 

7 
保育園で起きた事故やケガ、感染症や急な体調の変化

への対応がされていると思いますか。 
54 0 5 

8 
施設内の清掃、整理整頓は行き届いていると思います

か。 
57 2 0 

9 
動画配信、お便り、掲示等で保育をわかりやすく伝え

る工夫がされていると思いますか。 
56 1 3 

10 
保護者の意見や声が保育園に届いていると感じられま

すか。 
56 0 4 

11 
子どもと保護者のプライバシーが守られていると思い

ますか。 
59 0 1 

12 職員は日頃丁寧に対応していると思いますか。 58 0 1 

13 
子どもの気持ちや様子、子育て等について職員と話し

たり相談できると思いますか。 
59 0 1 

14 現在保育園を総合的にみてどのように感じますか。 

大変

満足 
満足 

どちらとも

いえない 

不満 
大変

不満 

35 25 0 0 0 



Q１５ 一年間の感想や、来年度に向けて、子どもたちにとってよりよい保育園になるために建設的なご意見を

お聞かせください。 

 

★最初は連日大泣きで先生方には大変お世話になりました。今では迎えに行くとまだ遊びたいのに！と泣いたり

逃げたりしていて、我が子にとって保育園が楽しいところだと感じている事が嬉しく本当に有難いです。一年間

ありがとうございました！ 

★送り迎えの駐車場の車の止め方を考えて欲しいです。中途半端に止められると、車が入らないです。 

★子どもが保育園に行くことを楽しんでおり、同じ組のお友達はもちろん、他の組の子とも交流があり、仲良く

してもらっているようで安心しています。園での様子も動画や掲示で知ることができ、掲載を楽しみにしている

のですが、その動画や写真も親の手元に残せると嬉しいです。 

★他の保育園では 2 歳児の運動会やお遊戯会をやっていないそうなんですが、そんな中で思い出に残る運動会や

お遊戯会をして頂きありがとうございました！ 

★設問 6 について、門の上の鍵が開いていることがあります。去年、広島市西区市立保育園であった事件が、同

じように起こらないかヒヤヒヤします。 

保護者の施錠を徹底することが大前提として、夕方、小学生が植木から園内に入って、門から出ており、門の上

の鍵がかけられていないことがありましたので、それらの対策も必要かと思います。 

★親が教えていない知識を知っていたり、出来ることが増えているのを見て、保育園での成長に驚かされる毎日

です。来年度も引き続きよろしくお願いいたします。 

★他の組と比べると写真掲示や動画配信が少なく感じたので、残念でした。毎日どの先生たちも明るく手を広げ

て迎えてくれることにとても感謝しています！ 

★子供たちが、とても成長したと思います。 

★一年間、お世話になりました。お休みさせてもらってる間も気にかけてくださり、戻りやすい雰囲気を作って

くださったこと、感謝しています。娘も私も不安なく保育園に戻ることができて、お友だちと仲良く遊ぶ姿を見

ることができてとても嬉しく思っています。来年度もよろしくお願いします。 

★発達について悩んでいた時に、担任の先生がすごく親身になってくださり、とても救われました。 

ありがとうございました。 

門の上の鍵を閉めない方がいて、お迎えの時に子供が 1 人で飛び出して、危ないなと感じることが多々あったの

で対策をして欲しいです。 

★いつも、適切な保育をしていただけていると思います。新任の先生のお名前とお顔が一致しないので、担任で

ない先生のお名前（写真）掲示があるとありがたいです。 

★帰宅時の車中で保育園であった良いことや嫌なことを一生懸命身振り手振りで教えてくれるのを毎日楽しみ

に聞いてきました 

一年間で体と心がしっかり成長しているのを感じます 

毎日の先生方の子供と親への対応に感謝しています 

また次の一年間でどんなことがあり泣き笑いするのか楽しみにしています 

またよろしくお願いします 



★費用的な面がよく分からず、すでに取り組まれていたら申し訳ないのですが、体育遊びのように、外部から講

師を招いての芸術系（音楽や絵画、お茶お花等）の時間があると、いち保護者としてはより魅力的かと思いまし

た。 

★来年度も宜しくお願いします。 

★毎日楽しく通っているようで、感謝しております。また、お忙しい中面談の時間を確保していただき、相談に

乗っていただけて、大変ありがたかったです。お子さんがたくさんいる中で、我が子の様子もよく見てくださっ

ているのだと感じました。今後とも何かと世話が焼けることもあるかと存じますが、よろしくお願いいたします。 

★年度初めはなかなか新しい先生に馴染めなかった我が子達ですが今では大好きな先生になり家でもたくさん

先生達の名前を聞きます！！ 

今年度もありがとうございました！来年度もよろしくお願いします♪ 

★いつも子どもが楽しく保育園に通えていてありがとうございます。 

担任の先生がいない時に怪我の報告がない事がある。幼児クラスなので本人が何があったかは話してくれるがど

うしたのと思う事が数回あった。 

動画配信が以前よりも減ったようで楽しみにしているのに少し残念に思えました。 

★今年も大変お世話になりました。いつも子どもたちに寄り添いながら接してくださりありがとうございます！

お着替えやオムツの入れ間違いが何度かあったのでそういうことが無くなるともっと良いのになぁと思います。 

★迎え時に玄関扉が開いていることが何度かあります。 

先生方が日頃から気をつけてらっしゃっていても、保護者の方の危機管理が薄いと子供達が飛び出したりと事故

に繋がりかねないと思います。来年度も宜しくお願いします。 

★いつも子供をよく見ていただきありがとうございます。お迎えに行く時はいつも室内ですが、夕方も外遊びを

してもっと体を使って遊べたらいいなと思います。 

★今年一年間、いろいろな創作活動を経験して、できるようになったこと、上手になったことが増えました。あ

りがとうございました。来年度は新型コロナ対策が色々と緩和されると思うので、より多くの行事で様々な経験

をさせてもらいたいです。 

★大事に育てていただき感謝でいっぱいです。 

家ではできない経験をたくさんさせていただき本当にありがたいです。来年度もよろしくお願いします。 

★ニュースで報道されていたように痛ましい事故が他の園ではありましたが、めいわ保育園では園での様子を動

画で上げてくださったり、普段から先生方に大事に育てて頂いているのが伝わるので不安など無く、安心して通

わせる事ができました。 

入園した時とはずいぶん変わって、欠席の連絡やお知らせ、写真購入などもスマホで全てできるようになったの

で便利でした。 

★毎日とても楽しそうに登園しています。 

動画配信で園での様子がよく分かるので、これからも是非続けて頂きたいです。 

★とても丁寧に保育してくださって日々感謝しております。先生方の子どもたちに対する愛情が感じられ、そこ

が何よりありがたく嬉しく感じております。 

★全体での行事は無くなりましたが、我が子を集中して見られるのはとても良かったです。 

ただ、運動会やお遊戯会では、先輩の雄姿も見せてあげたいと思いました。 



いまは動画をアップしていただけるので、参観日の回数は年２回くらいでも十分と感じました。" 

★私達保護者の代わりとなって、毎日娘に沢山の学びや楽しさや、優しさを教えて下さり本当に感謝しておりま

す。娘から聞く保育園のエピソードが何より楽しみでした。親子共々大変お世話になり、ありがとうございまし

た！！ 

★今年度もありがとうございました。 毎日楽しそうに子供が通ってくれて親として安心して預けることができ

ています。来年度もよろしくお願いいたします。 

★大変お世話になりました。今年度から懇談会、遠足も復活して、実りある一年間でした。先生がたのたくさん

の愛情のある保育のおかげで、大きく成長し、卒園することができました。ありがとうございました。 

★子どもたちに主体性を持っていろいろな経験をさせていただいて、本当に感謝しています。 

コロナ禍でも、我慢することばかりではなくできることを考えていただいたおかげで、娘もとても楽しんで保育

園生活を送ってくれました。本当に長い間お世話になりありがとうございました。 

★例えば、卒園後もにこにこ館で夕方受講できる、のように、ECC を継続して受講ができる流れがあると嬉しい

です。 

★節分や日常の写真も購入したかったです。長い間、ありがとうございました。 

★体育あそびのおかげで、小学校に上がる前に逆上がりができるようになりました！自転車も兄姉よりはるかに

早く乗れるようになりましたし、こどもが好きなことを見つけやすくしてもらったと思います。 


